
 

CLUB ALPINO ITALIANO 
Gruppo Regionale Emilia Romagna 

 

VERBALE DEL 28 OTTOBRE 2021 

Il giorno 28 ottobre 2021 alle ore 20.45 si è riunito il Consiglio Direttivo CAI Emilia Romagna in 

videoconferenza per discutere il seguente ODG: 

1) Comunicazioni Presidente 
2) Approvazione verbale 30/09/21 
3) Convenzione Parco Vena del Gesso 
4) Situazione scuola Pietramora  
5) Atto di indirizzo ciclo-escursionismo 
6) Preparazione ADR 6 novembre 
7) Valutazione bilancio preventivo 2022 
8) Varie ed eventuali 
 

Sono collegati: il presidente GR Massimo Bizzarri, la segretaria Giovanna Barbieri e i consiglieri Carlo Ferrari, 

Andrea Monti, Francesco Casanova, Antonella Focarelli e Antonella Lizzani. E’ inoltre collegate per il Collegio 

dei Revisori Margherita Piolanti e il past president Vinicio Ruggeri 

Prima di procedere all’esame dei vari punti all’ODG viene nominata Giovanna Barbieri come segretaria 

verbalizzante. 

 

Assume la presidenza della riunione, ai sensi dello Statuto, il Presidente regionale 

 
1- Il presidente informa che Luca Frezzini ha ritirato la sua candidatura per la vicepresidenza generale, 

mentre hanno confermato la loro candidatura Paolo Valoti (iscritto alla sezione di Bergamo), Laura 
Maria Colombo (iscritta alla sezione di Olgiate Olona) e Renato Veronesi (iscritto alla sezione di 
Brescia). 

 
2- Il verbale sarà approvato nella successiva seduta del CDR 

  
3- Il presidente informa che ha provveduto ad inviare alle tre sezioni territorialmente competenti (Imola, 

Faenza e Lugo) la bozza della convenzione che prevede un importo di 10.000 euro, così suddivisi: 7.000 

euro per la manutenzione e 3.000 euro per eventuali spese straordinarie (sostituzione tabelle, pali, …) 

4- Il presidente ricorda che nelle settimane scorse sono state effettuate diverse riunioni, sia con la sola 

sezione di Rimini che con le altre 5 sezioni riunite, dalle quali è emersa  l’impossibilità di proseguire in 

una serena collaborazione nell’ambito delle attività della scuola stessa. Da qui emerge la necessità di 

individuare un nuovo assetto che possa consentire la ripresa delle attività. 

5- Il presidente informa che ha provveduto ad inviare alle sezioni il testo integrale dell’atto di indirizzo sul 

cicloescursionismo denominato "Ciclo-escursionismo nel CAI", approvato il 9 ottobre dal Comitato 



Centrale di Indirizzo e Controllo, recante principi ed indicazioni per la valorizzazione e lo svolgimento 

dell’attività, specie con i nuovi mezzi di e-bike particolarmente utilizzati da neofiti. La discussione verrà 

ripresa in occasione dell’ADR del 6 novembre, durante la quale è stato previsto un punto all’ordine del 

giorno. 

6- La segretaria informa di essere in contatto con Carlo Possa per la definizione degli ultimi dettagli relativi 

all’organizzazione dell’ADR, prevista a Reggio Emilia presso il Circolo Pigal. Ricorda di aver ricevuto 

solamente due candidature per il collegio regionale dei probiviri: Benvenuti Maria Barbara (Bologna) e 

Guasconi Giuseppe (Piacenza). 

7- Il CDR esamina la possibilità di ripristinare il “bandone” per iniziative e materiali. A tal proposito il 

consigliere Ferrari ricorda che presto si presenterà la questione dell’acquisto delle sezioni dei kit artva-

pala-sonda in adeguamento alle disposizioni di legge sulla frequentazione in sicurezza dell’ambiente 

innevato che entreranno in vigore dal 1 gennaio 2022. Viene deliberato il contributo di 500 euro per le 

sezioni CAI ospitanti l’ADR.   

8- Il CDR delibera di verbalizzare l’iter dello statuto: il consiglio approva una prima bozza da inviare alle 
sezioni, la bozza poi verrà inviata a Milano dopodichè si procederà ad adottarlo in assemblea. 
 
 

La seduta è tolta alle ore 23.00 

 

 


